
【第 50期定時株主総会 質疑・応答の概要】 

※株主の皆様から頂戴したご質問やご意見と経営陣からの回答、説明をまとめたものでございます。 

（理解促進のために一部内容の加筆修正を行っております） 

 

１． 

Ｑ 株式会社みずほフィナンシャルグループが、当社の主要取引先である株式会社キュービタスとの包括提携の解消等

に向けた基本方針を発表したことによる当社への影響についてお聞きしたい。 

Ａ 大きな影響はないと考えております。 

 

 

２． 

Ｑ 小野和俊前取締役が当社取締役を辞任し、株式会社クレディセゾンの CTO に就任したことによる当社への影響につ

いてお聞きしたい。 

Ａ 後任が育っていることから、大きな影響はないと考えております。 

 

 

３． 

Ｑ 海外事業見直しのため中期計画の売上計画が変わる、との説明があったが、売上高全体に占める海外事業の売上高

の割合はどの程度かお聞きしたい。 

Ａ 海外事業の売上は非開示ですが、数パーセント程度です。今後この比率を高めていきたいと考えております。 

 

４． 

Ｑ 配当方針の変更が HULFT 事業の成長戦略に与える影響についてお聞きしたい。 

 

Ａ 事業の性質上、投資に占める人材投資と研究開発の割合が増えております。それらは利益に反映されているため、

配当政策を変えることで成長戦略に大きな影響が出ることはないと考えております。 

 


